
私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

地域活性化向上地域活性化向上
�� 盛り上げます！盛り上げます！

健康づくり事業として実施している「タッキーのチャレンジウォー健康づくり事業として実施している「タッキーのチャレンジウォー
キング」も今回で３度目の開催となりました。前回よりも多くの景品キング」も今回で３度目の開催となりました。前回よりも多くの景品
が用意され、お楽しみの抽選会も６月22日に実施されました。楽しが用意され、お楽しみの抽選会も６月22日に実施されました。楽し
く歩いて、フレイル予防！　日頃から健康増進に努めましょう。く歩いて、フレイル予防！　日頃から健康増進に努めましょう。
� （抽選会の詳細は６ページへ）� （抽選会の詳細は６ページへ）

入間市入間市老連だより老連だより
発　　行：入間市老人クラブ連合会　発行人／瀧澤　啓次　　編集／広報部発　　行：入間市老人クラブ連合会　発行人／瀧澤　啓次　　編集／広報部
事 務 局 ：事 務 局 ：〒358-0014　埼玉県入間市宮寺2655-1〒358-0014　埼玉県入間市宮寺2655-1（（入間市老人福祉センターやまゆり荘入間市老人福祉センターやまゆり荘））　TEL 04-2934-5315　TEL 04-2934-5315
　　　　　　　　　　  　　　　　　　　　　  編集・印刷：編集・印刷：株式会社ニチコミ　東京都品川区大井1-24-5　大井町センタービル7階　TEL：03-5718-3900　http://www.nichicomi.com株式会社ニチコミ　東京都品川区大井1-24-5　大井町センタービル7階　TEL：03-5718-3900　http://www.nichicomi.com

第20号
2022年10月1日2022年10月1日



私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

市老連から6名に感謝状市老連から6名に感謝状
令和４年度入間市老人クラブ連合会定期総会は、

コロナ禍でもありましたので、新型コロナウイル

ス感染拡大防止に係る市のガイドラインに従い、

昨年に引き続き会場をやまゆり荘でなく、今年度

は市産業文化センターにおいて開催しました。

上程された議案は、令和３年度事業報告並びに

収支決算報告、（監査報告）、令和４年度事業計画

（案）並びに収支予算（案）を審議の結果、全会一

致ですべての議案が可決されました。

来賓には公務多忙のところ、入間市長 杉島理一

郎様、入間市議会議長 鈴木洋明様、埼玉県議会議

員 斎藤正明様、入間市社会福祉協議会会長 松下

庄一様、入間市福祉部長 市川一博様のご臨席をい

ただきました。

この総会の場で、長年にわたり単位クラブの会

長として、ご尽力をいただいた６名の方に市老連

瀧澤会長から感謝状が贈られました。

〇退任会長（感謝状を贈呈された方含む）並び

に新任会長は表のとおりです。

退任会長（感謝状贈呈者含む）並びに新任会長
入間市老人クラブ連合会表彰規程第３条による表彰
（第３条第１項第1号　単位クラブ会長を４年以上勤めて退任した者）

在任４年以上

地　区 クラブ名 退任会長 新任会長

黒須・高倉 黒須長生会 （故）坂藤　清 野村　善昭

黒須・高倉 高老会 西沢　勝平 草野　憲司

宮寺・二本木 北中野不老会 𠮷川　　實 手塚　芳夫

藤　沢 東部長生会 羽鳥　貞夫 長谷川洋子

藤　沢 みどり会 只野　金作 黒澤　利光

西　武 新光かえで会 時田　菊治 北澤　昌武

在任４年未満

地　区 クラブ名 退任会長 新任会長

金　子 花ノ木長寿会 野崎　良子 塚尾　勝男

藤　沢 藤沢第二千歳会 渡辺　三郎 杉田　好平

西　武 元加治団地清遊会 沼田　和夫 津山　　勝感謝状の贈呈

入間市老人クラブ連合会定期総会

（感謝状贈呈）
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

　令和４年４月に実施いたしました「単位老人クラブ会長に関わる実態調査について」の集計結果は以下のとおりです。　令和４年４月に実施いたしました「単位老人クラブ会長に関わる実態調査について」の集計結果は以下のとおりです。
　このアンケート結果からは、単位クラブの会長さんが多くの負担を背負って、クラブを継続運営していることが分かり　このアンケート結果からは、単位クラブの会長さんが多くの負担を背負って、クラブを継続運営していることが分かり
ます。特に後継者のことについては、若手の会員（70歳前半の方）が少ないことから、クラブの継続が危ぶまれます。当ます。特に後継者のことについては、若手の会員（70歳前半の方）が少ないことから、クラブの継続が危ぶまれます。当
市の高齢者人口が増えているにもかかわらず新規の会員が加入しないのは、どうしてなのでしょうか？　早急に具体的な市の高齢者人口が増えているにもかかわらず新規の会員が加入しないのは、どうしてなのでしょうか？　早急に具体的な
対策が必要です。対策が必要です。

単位老人クラブ会長に関わる実態調査

１．会長自身のことについて
男女別
人　数

年代別
人　数

年代別
比　率

就任歴 運転免許証
0年～4年 5年以上 有 無 保有率

80代 男 13 18 40% 9 4 9 4 55%女 5 0 5 1 4

70代 男 25 27 60% 19 6 23 2 92% ＊60代１名含
女 2 2 0 2 0

ア
ン
ケ
ー
ト
集
計
結
果
報
告

回
答
人
数
：
45
名
（
76
％
）

負担になっている具体的な理由
	 ①会の体制を作ってからでないと降りられない	 ②家族（妻・夫）の介護
	 ③会員あての活動内容の連絡手段	 ④行事に参加する場合の会場までの移動方法
	 ⑤副会長、会計担当の担い手を捜し、お願いベースで説得に苦慮している
３．会長の役職手当について
	 支給されている……………	 51％	（23クラブ）
	 支給されていない…………	 44％	（20クラブ）
	 有ったほうが良い…………	 5％	（2クラブ）
４．貴クラブの運営と存続について
	 何も問題ない………………	 14％	（6クラブ）
	 役員の担い手がなく不安…	 72％	（30クラブ）
	 わからない…………………	 14％	（6クラブ）
５．会員の声は、紙面の都合により割愛しました。

付記：支給されている額は、
1,000円～5,000円（年間）と
なっていました。

２．会長の後継者について
後任の後継者
について 回答数 後継者がいたら

会長職を降りたい？ 回答数 職務について、
負担になっています？ 回答数

80代
決まっている 3 思う 11 負担になっている 2
決まっていない 13 思わない 3 やや負担 12
分からない 2 どちらでもない 4 負担ではない 4

70代
決まっている 2 思う 20 負担になっている 7
決まっていない 24 思わない 1 やや負担 15
分からない 1 どちらでもない 6 負担ではない 5
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

金子
地区 三世代交流で希望を繋ぐ

金子
地区

畑とゴルフの二刀流
木蓮寺長寿会会長　長沢　重雄

根岸長寿会会長　島﨑　光雄

自然がいっぱい、茶畑もいっぱいな、根通りの

いちばん西で活動をしているのが木蓮寺長寿会で

す。会員数は、男・女 23 名ずつの 46 名です。夏

の８月を除いて毎週火曜日・金曜日の午後に、緑

がいっぱいで起伏に富んだむずかしく、おもしろ

い、木蓮寺スポーツ広場に集まりグラウンドゴル

フの練習をしています。練習に参加するのは約半

数の会員です。男性会員はほとんどの方がまだ現

役で畑仕事をしているので、元気な女性の方が多

数です。また、金子老連の大会出場を決める、グ

ラウンドゴルフ大会が年２回、桂の里でのパター

ゴルフ大会も年１回、豪華賞品が出る大会をみな

さん楽しみにしています。

私自身は、グラウンドゴルフの練習と雨の日以

外はほとんど畑に行って年間 20 種類ぐらいの野

菜を作っています。雑草に追いかけられながら、

がんばっています。

根岸長寿会は現在会員 33 名ですが、1/3 は入

院中であったり家から外に出られないような人で、

実際に動ける人は約半数です。金子地区の中にあっ

て、いちばん小さい根岸地区だけが、保育所、小、

中学校と、東金子地区にある学校に通学するよう

になって、すでに 40 年以上が経過しました。

特に女性の方は金子地区の GG やパターゴルフ

大会に参加しても、知り合いがなく、根岸地区だ

けで固まっているのが実情です。そのため、根岸

地区内では自治会活動を積極的に行っている人で

も、長寿会には入会しないという人が増加してい

て長寿会の今後が不安です。

上記のような理由で長寿会の活動には消極的な

人が多く、定期的に行っているクラブ活動はあり

ませんが、個人からお借りしているグラウンドの

除草と、次世代を担う子どもたちのために、三世

代交流事業は、しっかり行っていこうと思います。

入
間
市
ク
ラ
ブ
通
信

入
間
市
ク
ラ
ブ
通
信

入間市入間市クラブ通信クラブ通信

未来に繋げて三世代交流

自然に囲まれてひろびろと
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

扇町屋・東町 
地区

ボッチャ入門 !
気分はアスリート

入間ヶ丘高寿会会長　村岸　慶子

「坊ちゃん」ではなく「ボッチャ」です。とて

も簡単で楽しいスポーツです。

５月 30 日扇東地区所属の９クラブは、東町公

民館でボッチャ講習を受けました。各クラブ３名

ずつ約 30 名が参加しました。

ボッチャは、ヨーロッパで生まれた運動機能に

制限がある人たちのために考案されたスポーツ

で、パラリンピックの正式種目です。競技はジャッ

クボール（目標球）と呼ばれる白いボールめがけ

て、1 チーム３名が６球のボールを投げたり、転

がしたり、他のボールに当てたりして、いかに近

づけるかを競い合う対戦型の室内スポーツです。

ルールは、オリンピックで藤沢五月さんたちが

活躍した「カーリング」にかなり似ています。カー

入
間
市
ク
ラ
ブ
通
信

入
間
市
ク
ラ
ブ
通
信

リングとの大きな違いは、①コートが氷の上では

なく室内 ( 畳の上や体育館など ) です。②ボール

は、滑らせるのでなく投げるまたは転がします。

③投げるものはストーンではなく、ソフトボール

より少し小さくて、握れば変形するほどの柔らか

いボールです。④コートの広さが約 12 ｍ×６ｍく

らいです。無論、細かいところは違いますがイメー

ジとしてはこんなところです。

講習の前にいただいたボッチャ紹介資料を読む

と、耳慣れない言葉がいくつかあって「どうなる

のか」と不安な部分がありましたが、先生の指導

を受けながらやってみると、体力は必要なく「習

うより慣れろ」で、たちまち面白さにはまってし

まいました。皆さんも同じらしく、２ゲーム目か

らは、和気あいあいと時のたつのを忘れて楽しま

れたご様子でした。

一日も早く会員の皆さんにご披露して、明るく健

康な毎日を過していただけるように願っています。

どちらのチームが近いかな指導を受けながら実際に投げます
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　入間市老連の健康づくり事業として昨年度から始めた　入間市老連の健康づくり事業として昨年度から始めた
「タッキーのチャレンジウォーキング」は、健康づくり推進「タッキーのチャレンジウォーキング」は、健康づくり推進
部が中心となって行っています。そしてなんと、この事業に部が中心となって行っています。そしてなんと、この事業に
スポンサーさん（協賛事業所）が付いていただきクオカードスポンサーさん（協賛事業所）が付いていただきクオカード
以外の賞品を提供していただくことになりました。以外の賞品を提供していただくことになりました。
　今年度のチャレンジ月は、５月、９月、２月と年に３回実　今年度のチャレンジ月は、５月、９月、２月と年に３回実
施することになっており、スポンサーさんが付いたことで、施することになっており、スポンサーさんが付いたことで、
エントリーされた方の中から抽選で差し上げる賞品も多くのエントリーされた方の中から抽選で差し上げる賞品も多くの
皆様に当たることになりました。皆様に当たることになりました。

【扇・東】霞川団地陽明会
【金　子】根岸長寿会
【金　子】中神長寿会
【金　子】花ノ木長寿会
【金　子】下谷ケ貫長寿会

【扇・東】扇町屋団地はなみずき会
【扇・東】豊岡三区長寿会（3）
【扇・東】向和会
【扇・東】豊老会
【扇・東】霞川団地陽明会
【黒・高】黒須むつみ会
【東金子】新久もみじ会
【金　子】中神長寿会（2）
【金　子】花ノ木長寿会（3）
【金　子】上谷ヶ貫長寿会（3）
【金　子】西三ツ木長寿会（2）
【金　子】木蓮寺長寿会（3）

〇 1,000 円クオカード (40 名 )

〇 3,000 円クオカード（５名）

5 月度賞品　525 名エントリー スポンサー紹介
・明治安田生命保険株式会社　様…５月担当・明治安田生命保険株式会社　様…５月担当
・第一生命保険株式会社　様…・第一生命保険株式会社　様……………９月担当９月担当
・・埼玉西ヤクルト販売株式会社　様埼玉西ヤクルト販売株式会社　様…２月担当…２月担当

〜ご協賛ありがとうございます〜〜ご協賛ありがとうございます〜

①4,000歩以上①4,000歩以上……クオカード3,000円（５名）クオカード3,000円（５名）
　1,000円（30名）　1,000円（30名）
②4,000歩以下②4,000歩以下……クオカード1,000円（10名）クオカード1,000円（10名）
③「①と②」に当選した方以外の中から③「①と②」に当選した方以外の中から
　 食器用洗剤セット（130個）　 食器用洗剤セット（130個）

　※掲載は、個人情報の関係から地区と単位クラブ名とさせていただきました。　※掲載は、個人情報の関係から地区と単位クラブ名とさせていただきました。

第３回(Ｒ４年５月)
クオカード当選者リスト

【宮・二】むさしの会
【藤　沢】西部長生会
【藤　沢】藤沢睦会（2）
【藤　沢】藤沢第二支部長寿会（2）
【藤　沢】藤沢第一千歳会
【西　武】西武みどり会
【西　武】みつば会（3）
【西　武】若草会
【西　武】新光かえで会
【西　武】明寿会（3）
【西　武】元加治団地清遊会（2）

賞品が増え豪華に賞品が増え豪華に

歩いてもらえる豪華賞品 !!タッキー
情　報
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

　令和３年中、狭山警察署管内において発生した人身事故は　令和３年中、狭山警察署管内において発生した人身事故は
704件で、そのうち高齢者が関係するものは233件でした。704件で、そのうち高齢者が関係するものは233件でした。
　高齢者事故の特徴をご確認のうえ、交通事故防止に役立て　高齢者事故の特徴をご確認のうえ、交通事故防止に役立て
て下さい。て下さい。

　交通事故が発生した場所の道路形状は、全体の半数以上が　交通事故が発生した場所の道路形状は、全体の半数以上が
交差点や交差点付近で、事故の類型は出会い頭が最も多く、交差点や交差点付近で、事故の類型は出会い頭が最も多く、
次に追突事故が多く発生しています。次に追突事故が多く発生しています。

～狭山地区「横断歩道大人も子供も手をあげて運動」実施中～～狭山地区「横断歩道大人も子供も手をあげて運動」実施中～

当事者別割合

高齢者事故の原因（単位：件）

一時不停止 信号無視 歩行者妨害 通行区分 右左折方法
安全運転義務違反

ハンドル操作 ブレーキ操作 前方不注視 安全不確認 動静不注視漫然 脇見
2 3 10 1 1 2 6 8 14 73 13

優先通行
妨害等

横断自転
車妨害等

交差点安全
進行

徐行場所
違反 予測不適 踏切不注意

（歩行者） その他

2 3 16 3 1 1 1

（件）

123第１当事者

73第２当事者

37 両当事者ともに高齢者

0 30 60 90 120 150

～高齢者の関係する交通事故～

「～かもしれない」で事故防止「～かもしれない」で事故防止運転をするときは運転をするときは

人が飛び出して来る
かもしれない…

車が接近して来る
かもしれない…

安全不確認が
最も多い

危険を予測して事故を回避
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

我がクラブも地域の高齢化が急速に進み、会員

31 名の少数クラブではありますが、非常に団結

力が強く、皆元気ハツラツ、笑い声が絶えない愉

快な仲間たちの集まりです。

活動の一例として、マスクなどのコロナ感染予

防を図りながら、毎週２回グラウンドゴルフを

行っています。毎回 14、5 名が参加し、生涯現

役プレーヤーを目標に元気に活動しています。皆

一生懸命にプレーに取り組んではいますが、惜し

くもホールを外した時などは地団駄踏んで悔し

がるなど、皆年齢を忘れて童心

に帰ってプレーを楽しんでいま

す。

残念ながらコロナ禍で最近公

的な大会は制限されています。

前回行われた黒須・高倉地区の

グラウンドゴルフ大会では、日

頃の練習の成果を発揮し、強豪

を抑え見事初優勝を果たすこと

ができました。

秋の地区スポーツ大会では、

３年前は準優勝、その前年度は

優勝を果たす等、会員の強い団

黒須・高倉
地区

仲間と過ごす
� 「健幸」ライフ

 鍵山一丁目クラブ　藤井　満夫

結力と、日頃から熱心に練習を重ねてきた努力の

賜物と皆で喜んでいます。

また一方で脳の活性化を図るために、鍵山一丁

目自治会の協賛を得て、コロナ感染予防を図りな

がら「ふれあい広場」を地元の鍵山会館で月３回

開催しています。月２回は唱歌、童謡や懐メロを

全員で合唱したり、郷土に伝わる民謡に合わせて

皆で輪になって踊ったりするなど、賑やかに楽し

んでいます。また月１回は地域の子どもたちにも

広く参加を呼びかけ、折り紙やトランプ、将棋、

家庭麻雀などのゲームを、高齢のメンバーも一緒

になって楽しむ等、世代を超えて交流を図ってい

ます。

今後共、頼り甲斐のある原島会長のもと、メン

バー全員で互いに支え合い、励まし合いながら、

人生生涯現役「健康長寿」を心がけ、一致団結し

て楽しんで活動してまいります。
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入間市入間市クラブ通信クラブ通信

童心に帰って賑やかプレー
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気持ちがよくわかるんだ」と言いながら草花を労

わるように優しく水やりをしている夫を私は微笑

ましく眺めながら趣味の木目込み人形を作ってい

ます。しかし年齢とともに夫は寄せ植えした大き

な花鉢の移動に苦労するようになり、戸惑ってい

るようです。私は指先に力が入りずらくなり、人

形を木目込むのに一苦労、制作に時間がかかるよ

うになりました。しかし作品ができ上がると、ま

た次の作品への意欲がわいてきます。「生き甲斐

があるということは、何かやることがあるとい

うこと」これからも趣味を生かしながら２人で

200 歳めざして楽しく過ごそうと思っています。

２人が出逢い結婚

して 73 年。ともに

90 歳を過ぎ２人で

186 歳。 幸 い な こ

とに２人とも杖にも

頼らず好きなことに

没頭でき、本当に幸

せなことだと思いま

す。

若い頃２度と繰り

返してはいけない戦

争も体験しました。

頭上を飛び交う B29 の爆音、空襲警報発令のサ

イレンの音とともに逃げ込んだ防空壕の中、警報

解除で外に這い出て見た光景は、機銃掃射による

無数の弾痕、先刻まで私はあそこにいたのにと、

思った瞬間、身震いするほど恐ろしかった記憶は

今も脳裏に焼きついています。終戦は 15 歳の時

でした。

その後は極度の食糧難、食物がなくて、道端や

土手の草を摘んで食べひもじさを凌ぐ等々でその

ような時代を乗り越えて、生きて、今がある事は

感謝で一杯です。これからは２人で、それぞれの

趣味を生かしていこうと思います。

夫は植物が大好きで、木や草花と話し合いなが

ら、わが家の小さな庭に四季折々の花を咲かせ家

族を楽しませてくれています。「俺は草木や花の

宮寺・二本木
地区

合わせて186歳
2人の生きがい

 むさしの会　矢内　順子
入
間
市
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入
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信東金子

地区
スポーツで縮まる
心の距離

下小谷田寿会会長　木村　邦彦

下小谷田寿会会長に就任いたしまして、2 年目

に入ります。

現在、世界中が新型コロナウイルス感染症の影

響を受け、新しい生活様式が求められています。

日本の総人口が減少する中で、高齢者人口は過

去最多総人口の 29％を占めていて、人生 100 年

時代を迎えた今、コロナ禍で老人クラブの活動、

行事が中止・延期となり、今置かれている現状に

戸惑いを感じています。

魅力ある老人クラブにしていくためには、心豊

かに健康で、楽しく生きがいを持って地域の皆さ

んで、支え合い、寄り添い、大切にしていきたい

と思います。そのような状況の中、下小谷田寿会

では、実施可能な屋外で行う活動をと思い感染予 ●➡

お互い助け合って 2 人で 200 歳へ
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

藤沢
地区

合言葉は
「下手でいいんだ」

 東部長生会　金沢実千代

防策を考えながらグラウンドゴルフの練習を週２

回行っています。

５月 29 日には、東金子スポーツ協会、東金子

公民館主催のグラウンドゴルフ大会に参加いたし

ました。青天に恵まれ皆さんの笑顔、歓声、２年

ぶりに楽しい一日を過ごすことができました。ア

フターコロナ時代における下小谷田寿会では、「地

域の皆さんで歩み寄り、仲間を支え合う、寄り添

う」と呼びかけて、発信してまいります。

そして一日も早くマスクを外して笑顔が見える

平穏な日々が戻りますように願っています。

東部長生会憩の家は所沢市境に隣接した東藤沢

地域に立地し、昭和 30 年代後半から宅地開発が

進んだことから、市内でも高齢化率が非常に高い

地域となっています。

東部長生会では、毎月の月例会・役員会を開催

し、会報も配布されていますが、役員の負担が過

重とならないように役割分担し、支え合っていま

す。

グラウンドゴルフは毎週元気に活動、サロンは

月 2 回の温かいおもてなしにいつも大好評です。

園芸部は敷地内のミニ畑で野菜を育て季節ごとの

収穫と食事で大賑わい。芸能部はスコップ三味線

や太鼓等で民謡を演奏。その他趣味の会・カラオ

ケも開催。私が担当する絵手紙の会も毎月季節の

草花や果物を描いていますが、「下手でいいんだ」

を合言葉に、個性溢れる作品をお互い褒め合いな

がら生き生きと活動しています。

新型コロナまん延が長期化し、長生会の会合で

のおしゃべりが唯一の息抜きになっている現状で

は、高齢者の心と身体の健康維持に果たす長生会

の役割はこれまで以上に重要となっているのでは

ないでしょうか。

全国的に会員の減少が問題となっているようで

すが、東部長生会は毎年のように会員が増加して

盛り上がっています。役員やスタッフの方々の熱

意と工夫のお陰と、心から感謝しています。
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●➡

とっても仲良し長生会メンバーです

定期的にグラウンドゴルフ練習中
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

南の小高い山に沿って西武鉄道が走り北側には

入間川、緑に囲まれ住めば都の 50 数年、地域と

の交流も拡がり７年前から老人会の活動に参加し

て楽しんでいます。家から徒歩 10 分、明寿会憩

いの家が会員の集う場所です。コロナ禍で室内で

の活動や親睦旅行は中止となり、グラウンドゴル

フのみが会員の親睦を深める唯一の活動になって

います。会員は 50 名、週２回の練習日には 20

数名の参加で賑わいます。

ラジオ体操で体を柔らかくし、おしゃべりで心

を和らげ３回のプレーを楽しみます。今日はホー

ルインワン何回出るかな、と期待をして家を出る

のは皆さん同じでしょう。「ホールインワン」に

笑顔と歓声、家にいては味わえません。うまくい

かない日もありますが次回に楽しみが増します。

この繰返しで飽きずに 10 数年続く趣味となって

います。

西武
地区

飽くなき人生
仲間とゴルフ

 明寿会　小谷野ハルイ

長年続けている散歩も、チャレンジウォーキン

グへの参加で１日１万歩を目標に入間川の遊歩道

を楽しく歩いています。自由な時間があり元気一

杯の皆さんと楽しく過せる今が人生最後の褒美を

いただいた気分です。感謝の気持ちを大切に活動

を続けていきたいと思います。

西武
地区

資源も交流も宝
みつば会副会長　梁瀬康二朗

資源回収は、

平成 28 年より、

みつば会 ( 第３

区老人会 ) の事

業の一環として

資源の有効活用

を目的にスター

トいたしました。

この事業は、資源、食料の大半は輸入に頼る資

源のない我が国として大切な事業の一つであるこ

とを認識し、みつば会内に新たに資源回収活動の組

織を設けました。

本事業は、資源回収拝出者（協力者）との触れ

合いや会員相互の親睦を深めることができ潤滑油

になっています。また、売り上げと奨励金の交付に

よってみつば会の事業運営費への活動支援などに

役立てています。

今後も、資源再利用の促進、ゴミの減量や生活

環境の保全のため、本事業の推進を図ることにし

ています。
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生活環境の保全に向けて活動

皆と過ごす日々が人生最高のご褒美
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　入間市は、高齢者人口が増加しているにもかかわらず、　入間市は、高齢者人口が増加しているにもかかわらず、
老人クラブの会員数は減少していることから、将来はク老人クラブの会員数は減少していることから、将来はク
ラブ自体の存続が危ぶまれている状況となっています。ラブ自体の存続が危ぶまれている状況となっています。
そこで、入間市老連としても埼玉県老連が推進しているそこで、入間市老連としても埼玉県老連が推進している
「年間1単位クラブ純増２名プラン」に準じて、会員の増「年間1単位クラブ純増２名プラン」に準じて、会員の増
強に向けて積極的かつ具体的に取り組むことになりまし強に向けて積極的かつ具体的に取り組むことになりまし
た。た。
　この「純増２名プラン」とは、単位クラブの会員がさ　この「純増２名プラン」とは、単位クラブの会員がさ
まざまな事情により減少しても「その員数を２名上回るまざまな事情により減少しても「その員数を２名上回る
会員を入会させましょう」と言う取り組みです。令和５会員を入会させましょう」と言う取り組みです。令和５
年度まで行いますので、皆さんが所属しているクラブの年度まで行いますので、皆さんが所属しているクラブの
問題としても一度は話し合っていただきたいものです。問題としても一度は話し合っていただきたいものです。
　会員の皆さん、声掛けして新しい仲間を増やしましょう。　会員の皆さん、声掛けして新しい仲間を増やしましょう。

入間市老連だより 発行に際しまして、ご協賛いただきました皆様に対し、厚く
御礼申し上げます。今後も倍旧のご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。ご協賛いただいた皆様への御礼ご協賛いただいた皆様への御礼

夏ボランティア体験夏ボランティア体験

®

会員募集中です！会員募集中です！
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事務局：入間市老人福祉センターやまゆり荘事務局：入間市老人福祉センターやまゆり荘
　　　　〒358-0014　埼玉県入間市宮寺2655-1　　　　〒358-0014　埼玉県入間市宮寺2655-1

TEL 04-2934-5315　FAX 04-2934-5438TEL 04-2934-5315　FAX 04-2934-5438
入間市老人クラブ連合会入間市老人クラブ連合会お問い

合わせ


